

CDU - Fraktion im Rat der Stadt Hilden

Antrag / Anfrage

Sitzung des Rates	vom
Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses	Vom
Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses	vom 07.12.2016

Die NRW.Bank fördert mit dem neuen NRW.Bank/EU.Stadtentwicklungskredit öffentliche und private Unternehmen, um schwach rentierliche Maßnahmen zur Aufwertung und Entwicklung von Quartieren finanzieren zu können. Voraussetzung für die Förderung ist die Integration der angestrebten Maßnahmen in ein kommunales integriertes Handlungskonzept.

In der Stadt Hilden müssen aus Sicht der CDU dringend Investitionen in die kommunale digitale Infrastruktur getätigt werden, damit unsere Stadt im Zeitalter von Internet 4.0 attraktiv für Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen bleibt. Hier wäre z.B. die flächendeckende Versorgung mit leistungsfähigen Internetanschlüssen – insbesondere in den Gewerbegebieten – oder die Ausstattung der ÖPNV-Knotenpunkte mit einem Fahrgastinformationssystem oder die Modernisierung des Parkleitsystems mit den Hinweisen auf die Auslastung der Tiefgaragen zu nennen.

Bei solchen schwach oder gar nicht rentierlichen, aber sinnvollen Maßnahmen, die ggfs. durch die Stadtwerke Hilden GmbH oder deren Töchter angegangen und umgesetzt werden könnten, wäre eine Unterstützung des Landes anzustreben.

Deshalb beantragt die CDU-Fraktion:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, zusammen mit den Stadtwerken Hilden GmbH ein Integriertes Handlungskonzept: „Smarte Stadt Hilden“ zu entwickeln und dem Rat vorzulegen.


Marion Buschmann


Claudia Schlottmann